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VERBALE n. 195 del  22/10/2020                Approvato il   26/10/2020 

ORDINE DEL GIORNO: convocazione prot. n. 414 del 29/09/2020, integrazione o.d.g. prot. n. 439 

del 19/10/2020. 

ORARIO DI CONVOCAZIONE: 08.00 – 09.00  

                                              

ORARIO INIZIO SEDUTA ORE 09,00 

CONSIGLIERI 

PRESENTI 

Presente 

Assente 
ORA 

ENTRATA 
1° appello 

ORA 

USCITA 
1° appello 

ORA 

ENTRATA 
2° appello 

ORA 

USCITA 
 

ORA 

ENTRATA 

ORA 

USCITA 
2° appello 

Caracausi Paolo 

 

P ---- ---- 09,00 ----- ---- 10,00 

Ficarra Elio  P ---- ---- 09,15 ----- ---- 10,00 

Amella Concetta P ---- ---- 09,00 ----- ---- 10,00 

Giaconia Massimiliano 

 

A ---- ---- ---- ----- ----  

Meli Caterina 

 

P ---- ---- 09,00 ---- ---- 10,00 

 

 

L’anno 2020, il giorno 22 del mese di ottobre la Commissione, nel rispetto delle disposizioni in 

materia di trasparenza, tracciabilità e pubblicità delle sedute, si riunisce, giusta convocazione 

prot. n. 414 del 29/09/2020 in presenza per effettuare sopralluogo al Parco Turrisi, giusta  rettifica 

o.d.g. prot. n. 439 del 19/10/2020.  

Alle ore 08.00 nessun consigliere è presente e, pertanto, si rinvia la seduta di un’ora. 

Alle ore 09,00 oltre al presidente Caracausi, sono presenti i consiglieri Amella e Meli.  

Il Presidente, assistito dalla segretaria verbalizzante A. Albanese, constatata la presenza del 

numero legale, dichiara aperta la seduta.  

La commissione riunitasi in Viale Leonardo da Vinci davanti al cancello che da accesso al Parco 

Turrisi constata che lo stesso è chiuso con un lucchetto. Si attende il RUP del  Settore OO.PP. Servizio 

Edilizia Pubblica arch. Fabio Paci, invitato al sopralluogo per illustrare le linee guida del “Progetto 

Greenway” ed  inoltre, in  possesso delle chiavi del lucchetto. 

Il presidente Caracausi, nell’attesa,   contatta telefonicamente la segretaria A.Scafidi affinchè la 

stessa rintracci l’arch. Paci, il quale comunica che per improvvisi impegni non potrà partecipare 

alla riunione.  Pertanto,  il Presidente concorda di rimandare il presente sopralluogo al   giorno 

27 ottobre p.v.. 

La consigliera Amella interviene per informare di avere fatto degli studi sul parco, di come 

sarebbe una grande rivoluzione pianificatoria: creare un sistema di percorsi verdi , fornire alla 

popolazione un sistema di mobilità complementare a quello tradizionale, che permetta un 

movimento sicuro e gratificante sia per le funzioni ludiche e ricreative, e sia per la mobilità. 

Fondamentali sono stati l’impegno di comitati e di associazioni con la quale si è riuscito a 

raggiungere un accordo con il Comune. Oltre le diverse associazioni che si sono spese per questa 

causa, si registra anche il sostegno dei cittadini palermitani, ma ciò non basta,  deve essere 

l’amministrazione ad adempiere alle sue funzioni. 
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Il cons. Amella sostiene che bisogna fare una ricognizione catastale di tutte le aree coinvolte.  

Verificare quali le aree  del comune, espropriare eventuali aree private,  anche aree   acquisite 

forse per uso capione, determinarne i confini e farle acquisire  dal Patrimonio. 

Il Cons. Amella informa di avere inoltrato, due mesi fa,  una interrogazione al Sindaco per 

chiarimenti su Parco Turrisi, il quale ha girato l’interrogazione al Patrimonio. Ma il Patrimonio 

a tutt’oggi non ha dato nessun riscontro. 

Il cons. Meli condividendo quanto esposto dalla collega Amella suggerisce  di  invitare in 

commissione i vertici dell’Ufficio Patrimonio per approfonditi chiarimenti in merito. 

Alle ore 09,15 arriva  il cons. Ficarra. 

Il Presidente si determina,   nelle more del prossimo  sopralluogo,  di inoltrare una nota all’ass. 

Marino per evidenziare che attualmente il parco è inaccessibile per  un cancello chiuso con un 

lucchetto, e di trovare le condizioni   affinchè questo spazio verde possa essere consegnato ai 

cittadini che da anni lo chiedono.  

Inoltre, la commissione commenta sul grande riscontro avuto, da parte dei cittadini, la  riunione 

in video conferenza del  21 ottobre u.s. avente per oggetto la  richiesta di cassa integrazione per 

i lavoratori Re.Se.T. da parte dell’Azienda.  Si commenta su quanto sia inaccettabile da un punto 

di vista di gestione aziendale che da un punto di vista politico.  Questi lavoratori offrono un 

importante servizio alla città e hanno una dignità lavorativa  che deve essere tutelata e si confida 

nel Consiglio Comunale, visto che la giunta tace, affinché si blocchi la cassa integrazione.  

Il Presidente alle ore 10,00, non essendovi alcun intervento da parte dei consiglieri, chiude la 

seduta e rinviando  la lettura e l’approvazione del presente verbale alla prima seduta utile. 
 

     ORARIO FINE SEDUTA 10,00  

          La segretaria verbalizzante                                     Il Presidente  

                 Angela Albanese           Paolo Caracausi 
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